

Einen Tag als Personalvorstand

Sarah Weidner gewinnt bei der Focus-Money-Initiative „Chef für einen Tag“

Eigentlich ist die 20-jährige Sarah Weidner Schülerin am Friedrich-Schiller-Gymnasium in Potsdam. Doch für einen Tag tauschte sie im Dezember 2008 die Schulbank gegen

den Chefsessel von Cornelia Hulla, Personalvorstand der CCE AG, ein. Gewonnen hatte die Schülerin bei der bundesweiten Initiative „Chef für einen Tag“, an der fast 400.000 Schüler-

innen und Schüler teilnahmen. Die Initiative wird von Focus-Money bereits seit fünf Jahren durchgeführt. Die Initiative bot der CCE AG die Möglichkeit, in di-

rekten Kontakt zu jungen Menschen zu treten, ihre Meinungen kennenzulernen und ihnen in diesem Rahmen Orientierung für die Berufswahl zu

geben. Außerdem präsentierte sich die CCE AG als attraktiver Arbeitgeber mit einer besonderen Unternehmenskultur. ■



8 Uhr

Sarah Weidner zeigte bei ihrem ersten Termin Führungsqualitäten in der Coca-Cola Zentrale. Sie eröffnete und moderierte die zweistündige Mitarbeiterveranstaltung HR Info & Talk.



10 Uhr

Personalvorstand ist kein „leichter Job“, das merkte die Abiturientin schnell. Lagebesprechung im HR-Führungsteam.



11 Uhr

Diskussion eines neuen Personalanzeigenkonzepts mit Kolleginnen aus dem Personalmarketing.



12 Uhr

Pressekonferenz mit Journalisten. Nicht nur Managementqualitäten sind für die Chefin wichtig, sondern auch rhetorische Fähigkeiten.



14 Uhr

Internationale Telefonkonferenz in englischer Sprache. Lampenfieber zeigte Sarah Weidner nicht.



20 Uhr

Resümee beim gemeinsamen Businessdinner mit Personalvorstand Cornelia Hulla. „Ich habe viele interessante Eindrücke mitbekommen. Toll war, dass ich wirklich die Rolle des Personalvorstands einnehmen und auch meine eigenen Ideen einbringen durfte“, so Sarah Weidner zu ihren Erlebnissen.